

a soufflé sa centième bougie

et de Véronique Dumon, directrice de l'établissement. Edma Poupot, née Bréchoire, a vu le jour le 16 mars 1916 à Lageon. Elle s'est mariée en novembre 1937, de cette union sont nés six enfants, six petits-enfants et neuf arrière-petits-enfants. En 1937, le couple s'installe comme



Edma Poupot samedi ses 100 ans avec sa famille.

exploitants agricoles à Maisontiers. Pendant la guerre, elle reste seule à la ferme durant les cinq ans pendant lesquels son mari est prisonnier en Allemagne.

En 1945 le couple reprend une exploitation agricole à Verrines-de-Gourgé et en 1971, c'est une retraite bien méritée. Edma Poupot devient veuve en 1995, elle rejoint l'EHPAD de La Peyratte le 14 avril 2008. La centenaire commence sa journée avec la lecture du Courrier de l'Ouest, puis elle s'adonne aux mots fléchés dont elle conserve une collection invraisemblable d'exemplaires. Edma Poupot joue également à la belote et au rami.

Quand elle était jeune, elle adorait faire de la poterie, « elle allait garder les vaches avec sa brouette remplie de terre glaise ». Véronique Dumon a souligné « l'élégance et la discrétion de Mme Poupot qui s'investit beaucoup avec ses enfants dans la vie de l'établissement ».

Edma Poupot ne reste pas inactive, elle est en train d'écrire ses mémoires avec l'aide et les conseils de Sylvie, sa petite-fille.

05 49 64 49 15.

► Vasles

Cinéma. « Les Tuche 2 », samedi 26 mars, 21 heures, Maison du village, salle cinéma. Tarifs : 5,50 €, réduit 4,50 €. Contact : 05 49 69 93 13, csc. paysmenigoutais@csc79.org, <http://paysmenigoutais.csc79.org>

Lundi 21 Mars 2016.

► Saint-Pardoux

Mairie. Fermeture mercredi 23 mars, de 14 à 17 heures.

► Verruyes

Conseil municipal. Mercredi 23 mars, 20 h 30, mairie. A l'ordre du jour : vote des comptes administratifs 2015, vote des comptes de gestion 2015, affectation du résultat 2015, vote des taux, amortissement, présentation des budgets 2016, personnel (contrat d'avenir), contrat entretien espaces verts 2016, questions diverses.

Annoncez vos manifestations avec

Le Courrier de l'ouest

21 MARS 2016

DSL12

collectifs étaient équipés de chaudières alimentant en chauffage collectif les appartements qui les composaient sans véritablement prendre en compte le confort de chaque loca-

